

MF Wannweil e.V. goes MEHRSi



Die Motorradfreunde Wannweil e.V. bestehen seit 1999 und haben derzeit 78 Mitglieder. Unsere Aktivität beschränkt sich dabei aber nicht auf das Motorrad allein, sondern wir sind auch im sozialen Umfeld sehr aktiv. Regelmäßig am Kinderferienprogramm beteiligt, unternehmen wir mit den Daheimgebliebenen verschiedenste Freizeitaktivitäten wie Kanufahrten, Go-Kart fahren oder besuchen den Kletterpark. Ein ebenfalls fester Bestandteil in unserem Kalender ist die Bewirtung der Bewohner im Altenpflegeheim mit Kaffee und Kuchen.

Aus dem Veranstaltungskalender nicht mehr wegzudenken ist der alljährlich stattfindende Motorradkorso mit anschließendem Bittgottesdienst, der in diesem Jahr unter dem Motto „Jeses Glück“ steht. Wir Motorradfahrer möchten dabei mit unserem Motorradkorso an den gesunden Menschenverstand eines jeden Verkehrsteilnehmers appellieren und werben für einen fairen Umgang im Straßenverkehr und gegen den Verkehrstod. Ein Teil unserer diesjährigen Kollekte ist deshalb für die Arbeit von MEHRSi – Sicherheit für Biker – bestimmt.

Zur Teilnahme am Motorradkorso ist jeder Zweiradfahrer aus dem Umkreis sehr herzlich eingeladen.

Infos und Anfragen hierzu unter www.mfwannweil.de